
Nicht borgen!
Juli 2, 2011
Durch  Borgen  zu  leben  ist  töricht  für  die  Borger  und
heutzutage oft kriminell für die Verleiher; aber Gott kann
solche Kriminellen benutzen, um die Apostasie zu bestrafen.

https://stmarcelinitiative.org/nichtborgen/?lang=de

